平成30年度を振り返って…③





☆卒業をお祝いしました***

2月28日(木)卒業式前日、3年生7名を送るセレモニーを部室で行いました。後輩たちからブーケと色紙をプレゼントし、今までお世話になった感謝の気持ちを伝えました。その後、3年生より一言ずつ挨拶をいただきましたが、中には今までの思いがこみ上げ、涙した人も。もらい泣きした後輩たちもいて、笑いあり涙ありの温かいセレモニーになりました。3年生からは、後輩・顧問へ手書きのメッセージカードのプレゼント!新生活への準備等で忙しい中、本当にどうもありがとう!ずっと大切にします。

おとなしく静かだった入部したての頃。だんだん緊張がほぐれ、笑い合ったあの日。話が面白くて、全員総倒れで大笑いしたこともあったね。盛り上がりすぎて、隣の部活の先生に注意された人も…☆自分たちが後輩を引っ張っていく立場になり、もっと活動内容を向上させようと真剣にミーティングしたこと。部員をまとめるプレッシャーや思うように進まない不安で、こっそり泣いた時もありましたね。楽しさだけでなく、大変だったこともたくさんあったと思います。でも、その分、いっぱい成長できたんじゃないかな?

3年間で成長した姿、とても頼もしくキラキラして見えました。後輩たちから「ありがとう!」、顧問からも「ありがとう!」の気持ちでいっぱいです。それぞれ進む道は違うけれど、「元気でがんばれ!」って、帯広から皆で応援していますよ!



卒業おめでとう

















